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平成 26 年第 2 回議会定例会 一般質問通告（要旨） 
 

 平成 26 年 3 月 6 日（木）  

 

１ 大石 和央 議員 

１ 

件名  地域福祉計画とコミュニティソーシャルワークについて 

(1) 
市の地域福祉・地域福祉活動計画素案について、福祉こども部での他の関連

計画との整合性をどのように取るのか。 

(2) 

さまざまな福祉施策の相互の連携や総合化について、（コーディネート機

能）どの部署が担うのか。また、ひきこもり、虐待や家庭内暴力についての

施策はどのようなものか。 

(3) 
一体的な福祉の提供には、コミュニティソーシャルワーカー機能が必要と考

えるが、市長の見解を伺う。 

2 

件名  原子力災害広域避難計画について 

(1) 
県はいつまでに避難計画を策定するのか。また、県の策定を待たなければ牧

之原市の避難計画は策定できないのか。 

(2) 避難計画の問題点は何か。また住民避難は可能なのか。 

(3) 

中部電力は浜岡原発４号機の再稼動に向け、原子力規制委員会に新規制基準

の適合性審査を申請した。実態として中電に申請を取り下げるよう要請すべ

きと考えるが、市長の見解をお聞きする。 

 

 

 

２ 鈴木千津子 議員 

1 

件名  つけを先延ばしにしない為に 

(1) 実質公債費比率の改善を図る為の具体的な方策をどのように考えているか。

(2) 
今後、団塊の世代の高齢化を考えた時、国民健康保険特別会計・介護保険特

別会計における基金積立金を増やす方向で考えるべきと思うが、いかがか。
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３ 名波 富幸 議員 

１ 

件名  牧之原市の学校教育の現状と課題について 

(1) 
全国学力テストの結果を受け、牧之原市教育委員会はどのような対応をとっ

たのか。 

(2) 

いじめの問題や食物アレルギー、児童虐待等が年々増加している中、行政及

び教育委員会はどのような対応策を取り、児童・生徒の学習環境の整備を図

っているか。 

(3) 教育委員会のあり方について 

 

 

 

４ 村田 博英 議員 

１ 

件名  牧之原市細江の治水に係る対策について 

(1) 治水の現状調査報告の結果に対する市長の方針を伺う 

(2) 今後の具体的な改善計画を問う、期間と工事費用の概算は如何に 

(3) 
工事期間は長期にわたると推察されるがその間の水害対策と復旧対策はどう

考えているか 

 

 

 

５ 名波 喜久 議員 

１ 

件名  津波・高潮対策の水門・陸閘の管理運用体制について 

(1) 点検・指示体系・現場操作者の体制は 

(2) 操作者の動員体制・避難体制に具体的な対策は 

(3) 遠隔操作施設の電源喪失による操作不能時の対策は 
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６ 大石 健司 議員 

１ 

件名  「地域の活力」に重点を置いた「積極的な予算編成」について 

(1) 
既存の施設や大自然を活かしたスポーツイベントの開催、国内外のアスリー

トの合宿地として手を挙げる意欲はあるか。 

(2) 
どうして、昨今話題の「ふるさと納税」をもっと「積極的に」アピールしな

いのか。 

(3) 
市長が、この先自ら「積極的に」動き、人口減の進む牧之原市に「活力を取

り戻す」ための私案を聞きたい。 

 

 

 

 平成 26 年 3 月 7 日（金）  

 

７ 植田 博巳 議員 

１ 

件名  牧之原市の津波防災計画について 

(1) 
平成 28 年度までに都市防災事業が実施されるが、具体的な整備内容は何時

示されるのか。市民の意思が十分に反映しているか。 

(2) 
中長期計画について、どのような考え方で策定し、財政計画を含めた計画案

は何時示されるのか。 

(3) 
静岡県が整備する海岸保全施設（防潮堤嵩上げ）への牧之原市の取り組みに

ついて県への協議・働きかけを行っているのか。 

 

 

 

８ 藤野   守 議員 

１ 

件名  国民健康保険税について 

(1) 国民健康保険税の引き下げの計画はないか。 

(2) 国保税の滞納者への対応について。 

(3) 短期保険証及び資格証明書発行の対応について。 
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９ 澤田 隆弘 議員 

１ 

件名  今後の地元商工業の活性化について 

(1) 第一次総合計画（前期・後期）成果と問題点・課題 

(2) 第 2 次総合計画を 1年繰り上げた理由・1次との考え方の相違ポイント 

(3) 第 2 次総合計画の目標とねらい、又どの様な成果を期待しているか 

 

 

 

10 平口 朋彦 議員 

１ 

件名  将来世代への責務について 

(1) 

大規模災害への備えとして「津波防災街づくり事業」により充実していくハ

ード面を補完する、避難訓練等のソフト面の充実が必要不可欠だと感じるが

どうか。 

(2) 
「リニア中央新幹線計画」により懸念される水資源減少に対し、市として更

なる対応が必要であると認識しているが如何か。 

２ 

件名  教育について 

(1) 
いじめの実数把握と対応に取り組んでいく中で、教諭などの査定方法を工夫

し問題解決に繋げることは可能であるか。 

(2) 
昨今の教育現場の崩壊や、いじめ問題に対する市の取り組みを伺いたい。今

後の積極的な対応策をお聞かせ戴きたい。 

(3) 
万が一不適切な指導が複数回に渡り認められて教諭がいた場合、児童生徒及

びその父兄が公的に申し述べる機関があるのか。 
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11 大井 俊彦 議員 

１ 

件名  中小企業支援について 

(1) 企業者と継続した関わりを持った支援について 

(2) 高台移転に伴う支援について 

 

 

 

12 中野 康子 議員 

１ 

件名  子ども・子育て支援の充実 

(1) 
「子ども・子育て会議」で協議・検討・論点整理すべき主要な項目はなに

か。また、課題はどんなことが挙げられるか。 

(2) 

子育て家庭のニーズをどう把握し、組み込んでいくのか。 

また、「子ども・子育て会議」は何回ほど開催し、いつごろ最終案をまとめ

る考えか。 

(3) 議会提案は何月議会をお考えか。 

 


